



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”



NOTA DE PRENSA N° 062– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Inaugurarán proyecto educativo en Samanga de Jaén, este 18 de agosto

Obra hecha por el Gobierno Regional Cajamarca tiene un presupuesto que supera los 200 mil soles.



Mediante un documento hecho llegar a la Gerencia Sub Regional Jaén San – Ignacio, la comunidad en pleno de Samanga, en el distrito de Colasay, provincia de Jaén, invitan el sábado 18 de agosto al presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, para que participe en la ceremonia de inauguración de nuevas aulas de la I.E. de su localidad.

“Esta obra responde a una política de trabajo encaminada por el presidente regional, que es la de culminar con los saldos de obra”, sostuvo Marcos Goyzueta Valencia Gerente Sub Regional Jaén – San Ignacio, quien comentó que “es poco responsable dejar proyectos sin terminar porque se perjudicaría a la población beneficiaria”.

Este proyecto, Samanga, se ejecuto vía contrata y ha consistido en la construcción de dos aulas, su biblioteca y mobiliario escolar por un monto de más de 200 mil soles. Marco Goyzueta Valencia agradeció a toda la población de Samanga por preocuparse para la buena ejecución de su obra.

Por tal motivo el presidente de la APAFA, Eladio Pérez Carrasco expresó su gratitud al Gobierno Regional de Cajamarca y a todas las autoridades locales y al mismo tiempo los invitó a participar en esta ceremonia inaugural que convocará también a pobladores de comunidades aledañas.

Se agradece su difusión
Cajamarca 09 de agosto del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA